



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	01/11/2023	LEGISLATIVO

CFE no cobró 478 mdp en electricidad

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) señaló irregularidades en la venta de energía por parte de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), pues detectó que no fueron cobrados cerca de 478.6 millones de pesos.

Para el organismo, esta situación le provocó una rentabilidad y productividad nula lo que es contrario a la normatividad que la rige.

“Por la omisión de acciones en la aplicación de los precios de cobertura

en la venta de energía que le generaron ingresos menores por 478.6 millones de pesos, aun cuando contó con diversos elementos emitidos en el Sistema de Información de Mercado, que inciden en el precio de la energía eléctrica y de la potencia, por lo que no obtuvo una rentabilidad ni productividad como lo establece la normativa”.

Aseguró que CFE Generación I no sustentó los criterios para utilizar la metodología para la determinación del precio de venta de la energía con clientes externos.

“La CFE careció de una normativa que defina un modelo de contrato”, dijo.

— Nayeli González